59. Шумейко, И. Н. Время подвигов и салютов [Текст] / И. Н. Шумейко ; беседовал А. Замостьянов // Лит. газ. – 2013. – 7–13 авг. – С. 9 : фот.

Беседа с историком И. Шумейко о подвиге советского народа в Курской битве.

60. Безруков, Н. И вот дуга ударила врага [Текст] / Н. Безруков // Курская правда. — 2013. - 20 авг. — С. 4.

О публикациях в газ. «Курская правда» в дни Курской битвы, одна из которых посвящена расстрелу фашистами мирных граждан в д. Холстинки Михайловского р-на.

- 61. Огненное лето 43-го: цифры и факты [Текст] // Гор. известия. 2013.-22 авг. С. 3.
- 62. Глазкова, Н. Христос Воскрес и с Днем Победы! [Текст] / Н. Глазкова // Курск. 2015. 13 мая (№ 19). С. 24.

Об интересных совпадениях больших православных праздников с датами известных событий в Великой Отечественной войне, в т.ч. в Курской битве.

- 63. Курская битва [Текст] : (битва на Курской дуге) // Начальная школа. 2015. N o 5. С. 66. (Дороги Победы). Основная стат. информация о Курской битве.
- 64. Курская битва: как это было... [Текст] // Друг для друга. 2015. 18 авг. (№ 34). С. 4: ил. *Краткая хронология*.
- 65. Колчина, К. Курский Сталинград [Текст] / К. Колчина // Курск. 2016. 20 июля. С. 22 : ил. Краткое описание Курской битвы.
- 66. Хроника Огненной дуги [Текст] // Курская правда. 2017. 13 июля. С. 6 : фот. (Наша история).
- 67. Коганов, А. Пятьдесят дней ада [Текст] : 74 года назад, 5 июля 1943-го началась Курская битва / А. Коганов // Аргументы и факты. 2017. 12—18 июля. (АиФ Курск, с. 15 : фот.).
- 68. Глазкова, Н. Курская дуга глазами Константина Симонова [Текст] / Н. Глазкова // Гор. известия. 2018. 7 июля. С. 4.